

2021年7月2日

当社米国子会社サーバへの不正アクセスについて（第1報）

当社米国子会社のサーバが、2021年5月6日にサイバー攻撃を受けました。お客様・お取引様に多大なご迷惑およびご心配をおかけいたしますこと、深くお詫び申し上げます。

攻撃を受けたサーバは、直ちに外部とのアクセスを遮断し、システムのリカバリー処理を行いましたので、現在は完全復旧しております。

今回の不正アクセスは、米国子会社サーバにのみなされたもので、他の当社グループ企業のシステムに問題はありません。

今般、米国子会社から盗まれた情報が、ダークウェブに記載されている事が判明しましたが、ダークウェブに記載されている情報の内容およびハックの経路については現時点では不明です。

本件に関しては、現地の捜査当局の調査に協力中であり、調査の進展につきましては、判明次第報告させていただきます。

なお、本件サーバに対しましては、従来のセキュリティ対策に加え、リアルタイムで監視する新たな防御ソフトを導入し、被害を最小限に抑える対策を施しております。

引き続き当社サービスをお客様・お取引様に安心してご利用いただけるよう、関係機関とも連携しながらセキュリティ対策を強化してまいります。

本件に関する問い合わせ先：

株式会社日新 総務部長 石川 操 (TEL：03-3238-6663)

以上